

Am vergangenen Freitag fand im Landhaus die diesjährige Mitgliederversammlung des Ortsverbandes Adenstedt statt.

Neben vielen Berichten fanden dieses Jahr auch Ehrungen statt: Für 30 Jahre Zugehörigkeit wurden Claus-Dieter Cramm und Ludwig Huber, für 40 Jahre Klaus Mäneke und Heiner Steinbach mit einer Urkunde und einem Weinpräsent geehrt.



Bei den Neuwahlen des Vorstandes wurden von der Versammlung gewählt: Karsten Könnecker (1. Vorsitzender), Ralf Gieseke (2. Vorsitzender), Jens Winkler (Schatzmeister), Monika Tillmann (Schriftführerin), Claus-Dieter Cramm, Robert Hehnen, Ludwig Huber, Boris Lauenroth, Andrea Thürnau (alle Beisitzer).

Beim anschließenden traditionellen Schlachteessen ergab sich für die rund 30 Gäste die Gelegenheit reger Diskussionen. Vertreter aus Fraktion und Gemeinde, u. a. Rainer Röcken, Hans Steinbach und Axel Habekost, informierten über aktuelle Themen aus Land, Kreis und Gemeinde.

{gallery}2011/cdu/schlachteessen/va{/gallery}